

「創業四十周年を迎えるにあたって…」

はじめに私事になりますが、今月の十四日には創業四十周年を迎える運びとなります。

思えば四十年の月日も短く感じ…、あつという間の出来事であったかのように感じるものがあります。不思議な時の流れを感じる今日この頃であります。四十年を振り返ってみますと、心から込み上げてくるものがあります。目に見えない心の力を皆様へお伝えする中で、一般常識の壁を破り心の力の存在と、この世には幸せの仕組みが在るのだという事をお伝えするには至難の連続でありました。論より証拠と言いますように、まずは皆様には様々な常識を超える奇跡を体験して頂きご理解を頂いているものと承知しているとあります。宗教や占いなど、歴史が長いものは、その内容は兎も角としましても!! 人間の心の弱さゆえに救済を求めて頼る人も後を絶つこともなく世間に認知されているところでもあります。これまで心の力の存在と幸せの仕組みの交流をお伝えしてきた活動を支えとなってきたのが、エル・エス会の会員の皆様あつてのことです。皆様のご協力に温かいご支援の賜物と改めて感謝の念が湧きあがってきます。これからも皆様の人生の中で起きて来る課題や諸問題などを心我の力で解決好転させ、また大難を小難へ、小難を無難へと人生のステージレベルを高めていく手段とその方法をお伝えしながら、心を二の次にするような人生ではなくて、心を優先させる生き方を皆様と共に実践して行きたいと思っております。

心無い事件や出来事が増えてくる時代背景の中で、心を優先させる生き方は、心我の存在無くしては困難な時代になってきたと感じる今日この頃であります。

これからは更に加速するAIなど文明の進化スピードは、私達の生活環境を大きく様変わりさせていくことでしょう。それによる心の衰退が懸念されるものであります。

このような時代背景の中で、心我の交流は新たな時代を生きていく上で、心の力を生活全般で発揮させる超人間力として定着していくことでしょう。またそれを目指していくことが私の使命だと確信しているところであります。

エル・エス会の交流は、これからもあらゆる災いや難事から皆様の不安を払い除け、安心、安全な暮らしを実現させていくことでしょう。

また、そのお手伝いをこれからもコーディネーターの皆さまと共に協力し合って邁進していく所存であります。

これからも皆様のご期待に添えるライフステップでありますことをお誓いし、ご挨拶の言葉に代えさせていただきます。感謝!!

今月のインスピレーション！

「絆」

令和六年十月吉日

ライフステップ会長

山下昌弘